

## Der Osterhase bringt Post mit Herz von der Schule Redder

In diesem Frühjahr brachte der Osterhase nicht nur bunten Eier, sondern 210 selbstgebastelte und liebevoll gestaltete Osterkarten zu den Bewohner\*innen bzw. Patient\*innen von drei sozialen Einrichtungen. Die Kinder und Lehrerinnen der Jahrgänge 2 bis 4 malten bunte Frühlingsblumen, Osterhasen und Ostereier. Die Frühlingsgrüße haben den Empfänger\*innen im Evangelischen Krankenhaus Alsterdorf, avendi LanzCarré Mannheim und Röthelheim Charleston Wohn- und Pflegezentrum Erlangen bestimmt Freude bereitet.



Eine schöne Frühlingszeit wünscht die Elternratsgruppe „Soziale Projekte“!

[sozialeprojekte@schule-redder.de](mailto:sozialeprojekte@schule-redder.de)

Aktion <https://postmitherz.org/>